

Kreisausscheid „Köner auf dem Fahrrad“

Am 08. Juli haben ausgewählte Viertklässler des Elsterschulzentrums am Kreisausscheid „Köner auf dem Fahrrad“ auf dem Verkehrsübungsplatz der Kreisverkehrswacht in Finsterwalde/Massen teilgenommen. Qualifiziert haben sich Pia Richter, Alaa Alwakaa und Lina-Amira Wild, da sie bei der Radfahrausbildung in der Schule die besten Ergebnisse erzielen konnten. Beim Wettbewerb konnten sich die Schüler*innen in drei verschiedenen Disziplinen beweisen. Beim Parcours war es eine große Herausforderung, zwischen engen Holzblöcken entlang ein großes „S“ zu fahren, mit einer Kette in der Hand im Kreis zu fahren oder sich durch einen gekonnten Schulterblick eine Zahl zu merken. Im Anschluss war es die Aufgabe der Teilnehmer, besonders langsam über 10 Meter zu fahren. Außerdem musste die Gruppe noch einen Wissenstest absolvieren. In der Gesamtwertung der Schulen belegten die Kinder als Vertreter des Elsterschulzentrums den 2. Platz. In der Einzelwertung, bei der die Ergebnisse des Wissenstests und des Parcours berücksichtigt wurden, gelang es Lina-Amira Wild, den 2. Platz zu erzielen. Damit hat sie sich als eine von drei Kindern für den Landesausscheid in Potsdam qualifiziert. Bei diesem treten die drei besten Fahrradfahrer aus allen Kreisen des Landes Brandenburg an. Wir sind sehr stolz auf euch!



Verfasserin u. Bilder: H. Stange

